

Joël Berthelot à la tête de la pétanque



Joël Berthelot succède à Claude Brochard.

Photo: Le Maine Libre

Nouveau président de la section pétanque des JSA, Joël Berthelot sait qu'il a été élu dans un climat difficile : « Je ne suis pas un homme de conflit, mais de consensus. Après deux assemblées générales tendues, je vais tout faire pour que le climat s'apaise et que chaque licencié ait du plaisir à pratiquer ».

Joël Berthelot succède à Claude Brochard qui présidait le club de pétanque depuis 1985. Pas si facile pour Joël de reprendre le flambeau, néanmoins les deux hommes se connaissent bien puisque Joël Berthelot a été le trésorier du club pendant huit ans.

Le nouveau président compte « organiser des concours et en particulier le régional, néanmoins cela se prépare, notamment par la recherche de partenaires. Ce type de compétition c'est 5 000 € à avancer avant d'avoir encaissé les recet-

tes. La crise du Covid-19 complique la démarche. La ville continue à nous subventionner et à apporter son aide logistique ».

Le renouvellement des licences est en cours. « En 2020 nous comptons 140 licenciés. »

Joël Berthelot, très attaché au handisport et au sport adapté, poursuivra son action pour que la pétanque soit accessible au plus grand nombre.

Agé de 67 ans, il est licencié depuis plus de 22 ans à la JSA. C'est en accompagnant son fils qu'il est devenu dirigeant, puis éducateur. Il sera aidé dans sa tâche par Guy Blondeau vice-président, Isabelle Tessier et Patrice Coutard secrétaires, Daniel Martin et Jean-Michel Wittvert trésoriers. Serge Fremiot et Fernando Vilela complètent le bureau.